

# 日奈久中だより NO.5

平成30年6月1日（金）

文責：校長 宮川 英樹

## 運動会お世話になりました。感動的な運動会でした

5月20日（日）は、多くのみなさんに見守られ、素晴らしい運動会を行うことができました。本当にありがとうございました。

子どもたちは一生懸命競技や役員の仕事を頑張りました。特に3年生は、学校のリーダーとして練習の時からみんなを引っ張り盛り上げてくれました。

また、子どもたちが地域に強く愛されていることや子どもたちが日奈久の地や地域の人たちが大好きなことを伝えられた運動会でした。



### 【各団長の感想より】

#### 〔白団団長 中山君〕

白団団長をさせてもらって、初めは慣れずにうまく団員をまとめることができませんでした。団員にも指示をきかない人やとなりの人と話したりしている人もいたので、とても大変でした。ですが、練習を重ねるうちに少しずつみんなまとまっていき、本番ではみんなが一致団結し、総合の部、応援の部どちらも優勝することができました。

それまでの道のりは、決して楽ではなかったけど、終わった時の達成感はとてもすごかったです。来年は、1, 2年生の番なので、皆で協力して頑張って下さい。

#### 〔赤団団長 廣田君〕

運動会で苦労したことがあります。それは、応援演舞です。最初は踊りが全然決まらなくてとても悩んでいました。しかし、リーダーの全員で協力してつくりあげることができました。短い時間の中で、リーダーに踊りを覚えさせました。

一番大変だったのが、全体応援です。どこからどうやって教えればいいのかわかりませんでした。でも、みんなで協力してすばらしい応援を完成することができました。本番でもしっかりやれたのでよかったです。

## 気象災害から命を守るために



いよいよ梅雨に入りました。急な天気の変化のため個人で命を守るために判断をしなければならない場合もあります。雨が多くなる時期を迎えるにあたり、次のことを気をつけて下さい。

### ①雷が鳴っている時は外出しない。（登校時も鳴り止むまで待って登校）

※雷鳴が聞こえている時は、近くに雷雲があり大変危険ですので登校時であっても外出させないで下さい。そのために遅刻をしてもかまいません。

### ②増水した川や用水路等には近づかない。

※流れている水は、思ったより力強いです。増水した川を見に行ったり、流れる水に触って遊んだりして流される事故も起きています。また、用水路と道路の境が分からなくなるので、絶対に近寄らないで下さい。

### ③急に暗くなり、風が冷くなったら、頑丈な建物に避難する。

※急に暗くなるのは、厚い雲（積乱雲）が上空にある証拠です。風が冷くなったり、雹（ひょう）が降ったりすれば、竜巻が発生する可能性が高いので、学校等の頑丈な建物の中に避難します。家の中にいた場合はガラス窓から離れ、トイレやバスタブの中等の風通しの悪い場所に避難します。

### ④メールによる一斉連絡配信登録の確認を行う。

※天気の急変等による学校の予定変更等は主にメールで行います。4月13日配付の「電子メールによる一斉連絡配信に伴う新規登録・登録変更について」を確認して下さい。もしも、登録されていない場合は、担任までお知らせ下さい。